

POLRES

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Kejahatan C3 di Wilayah Hukum Polsek Cicurug

Sukabumi - SUKABUMI.POLRES.ID

Jul 11, 2024 - 08:28



Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Biru untuk Antisipasi Kejahatan C3 di Wilayah Hukum Polsek Cicurug

Patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta menjaga keamanan di sepanjang jalan raya Siliwangi, Kelurahan Cicurug, Desa Benda, dan jalur alternatif Cicurug.

Pelaksanaan Patroli dan Personil yang Terlibat

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai ini dipimpin oleh Aipda Kirniawan dan Brigadir Bayu. Mereka menyisir berbagai lokasi strategis yang berpotensi menjadi sasaran kejahatan, termasuk aktivitas masyarakat yang mencurigakan pada malam hari, kelompok anak muda yang masih berkumpul, serta pos kamling yang berada di wilayah hukum Polsek Cicurug.

Sasaran dan Temuan Patroli

Patroli ini menargetkan aktivitas mencurigakan yang dilakukan masyarakat pada malam hari, anak-anak muda yang masih berkumpul atau nongkrong, serta pos kamling di wilayah hukum Polsek Cicurug. Selama patroli, petugas menemukan beberapa kegiatan masyarakat yang melakukan ronda malam di Kecamatan Cicurug dan anak-anak muda yang masih berkumpul di wilayah rawan tawuran dan kejahatan C3.

Cara Bertindak dan Hasil yang Dicapai

Dalam pelaksanaannya, petugas melaksanakan kontrol ke lokasi-lokasi rawan tindak kejahatan untuk mengantisipasi terjadinya curat, curas, dan curanmor. Mereka juga melakukan pemeriksaan kendaraan dan barang bawaan terhadap anak-anak muda yang masih berkumpul pada malam hari, serta memberikan himbauan kepada warga yang ronda malam untuk tetap waspada terhadap gangguan kamtibmas dan bencana alam.

Hasil Patroli Biru

Hasil dari kegiatan Patroli Biru ini sangat positif. Beberapa pencapaian penting antara lain:

1. Mencegah terjadinya tindak pidana curat, curas, dan curanmor di wilayah hukum Polsek Cicurug.
2. Mencegah terjadinya tawuran antar kelompok atau pelajar yang sering terjadi di wilayah Kecamatan Cicurug.
3. Meningkatkan kewaspadaan masyarakat yang melaksanakan ronda malam terhadap potensi bencana alam, terutama mengingat tingginya curah hujan.

Komitmen Polsek Cicurug

Kapolsek Cicurug menyampaikan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya. "Kami akan terus melakukan patroli secara rutin dan memberikan himbauan kepada masyarakat agar bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolsek.

Dengan adanya kegiatan Patroli Biru ini, diharapkan masyarakat semakin merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Polsek Cicurug

berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli secara berkala sebagai langkah preventif dalam mengantisipasi berbagai bentuk kejahatan di wilayah tersebut.